

美濃加茂市立山手小学校

学校の教育目標：『心豊かに自ら学ぶたくましい子』



# はなみずき

学校だより

令和7年4月号



～進んで学ぶ・仲間を思う・えがお輝く～



美濃加茂市FROM-Oプラン推進校

## ご入学、ご進級 おめでとうございます

色鮮やかな花々とともに、希望の春、出会いの季節、新たな生活がはじまる4月となりました。



保護者の皆様、お子様のご入学、ご進級、誠におめでとうございます。

令和7年度の山手小学校は、新1年生91名を迎え、504名でスタートします。また、14名の職員が新しく転入しました。総勢59名の職員が、心を込めてお子様に寄り添い、充実した楽しい学校生活を送ることができるよう支援してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

## めざす学校像 「自分への挑戦…自信と笑顔を育む学校」

昨年度山手小学校は、創立50周年を無事迎えることができました。大きな節目から、新たな一歩を踏み出す創立51年目の令和7年度。これまで築かれた伝統を大切にしながら、新たな山手小学校を子どもたちと共に築けていけたらと考えています。

今年度は、めざす学校像に「自分への挑戦…自信と笑顔を育む学校」を掲げます。特に「自分への挑戦」の文言を新たに付け加えました。コロナ禍に象徴されるような、令和の予測困難な社会において、失敗を恐れず、自分の個性を活かしながら、困難なことにも挑戦できる子どもたちの姿を目指したい、小さな積み重ねや成功体験を、自信と笑顔につなげたいとの思いからです。

私たち職員は、子どもたちを誰一人取り残すことなく、子どもたちの限りない可能性を信じ、その力を最大限に伸ばしていけるよう、全力を挙げて支援をしていきます。



子どもたちの成長には、学校での「教育」はもちろんですが、保護者、地域の皆様のお力添えは、大きな力となります。山手小学校がこれまでお願いをしてまいりました各家庭と共に育む「共育」、地域の協力・支援のもとで行われる「協育」が教育の土台になると思います。今後とも、皆様に支えていただきながら一步一步進んでいきます。今年度もよろしくお願いいたします。

最後になりましたが、本年度より、校長としてお世話になることになりました。再び山手小学校で勤務させていただくというご縁を大切に、子どもたち一人一人の成長を願い、真摯に子どもたちと向き合っていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

美濃加茂市立山手小学校 校長 角田 悦子